

## Hofladen Stoll überreicht Spenden an die Grundschule Brelingen

Brelingen, 27.03.2025 - Die Kinder der Grundschule Brelingen freuen sich über eine großzügige Spende in Höhe von 600€, die vom Hofladen Stoll in Schlage-Ickhorst zur Verfügung gestellt wurde. Diese Mittel sind für die Weiterentwicklung der Ausgleichsfläche der Schule bestimmt, die als wichtiger Lern- und Spielort für die Schülerinnen und Schüler dient.

„Ich freue mich sehr, ein Projekt unterstützen zu können, bei dem die Kinder einen engen Bezug zur Natur aufbauen und auch die Wertschätzung von Lebensmitteln vermittelt bekommen“ sagt Ladeninhaberin Heike Stoll-Gutowski. Mit den Spenden wird die Anschaffung von dringend benötigten Arbeitsmaterialien ermöglicht. Dazu gehören Kinderschubkarren, Schaufeln und Arbeitshandschuhe, die den Kindern helfen werden, aktiv an verschiedenen Projekten auf der Ausgleichsfläche mitzuarbeiten.

Aktuell werden spannende Projekte umgesetzt, darunter ein Teich als Feuchtbiotop und eine Kräuterspirale. Auch der Barfußpfad wird neu gestaltet und Weidentipis geflochten. Diese Initiativen fördern nicht nur das praktische Lernen, sondern auch das Bewusstsein für Natur und Umwelt. Die Kinder sind begeistert von der Unterstützung und gehen mit viel Freude zur Ausgleichsfläche, um ihre Ideen und Kreativität einzubringen.

„Wir sind sehr dankbar für die großzügige Spende des Hofladens. Sie ermöglicht es uns, die Ausgleichsfläche weiter zu gestalten und den Kindern wertvolle Erfahrungen in der Natur zu bieten“, sagt die Schulleiterin Julika Meyer.

Die Grundschule Brelingen lädt alle Eltern und Interessierten ein, die Fortschritte auf der Ausgleichsfläche zu verfolgen und sich aktiv an den Projekten zu beteiligen. Gemeinsam können wir einen Ort schaffen, der nicht nur zum Lernen, sondern auch zum Spielen und Entdecken einlädt.



Heike Stoll-Gutowski überreicht die Spende stellvertretend an William, Jon und Anna von der Grundschule Brelingen